

Aéronautique : Oran abrite un salon international dédié aux drones

Publié le 03.11.14

Ce salon a permis d'exposer les dernières innovations dans le domaine aéronautique

Le Palais des expositions du Centre des conventions d'Oran (CCO) a abrité, du 31 octobre au 2 novembre, le premier salon international des véhicules aériens sans pilote (UAV), appelés communément «drones». Cette manifestation, la première du genre en Algérie, a été organisée par le Centre national de la Recherche dans les techniques du Soudage et du Contrôle en collaboration avec la direction générale de la Recherche Scientifique et du Développement Technologique.

Cette édition qui est placée sous le haut patronage du Président de la République, a vu la participation des centres de recherche de plusieurs universités et institutions publiques, ceux du ministère de la Défense Nationale, des entreprises nationales versées dans les domaines aéronautique et le transport aérien, des établissements scientifiques spécialisés

dans la construction d'Europe, d'Afrique et d'Amérique latine, avec comme invité d'honneur l'Afrique du Sud.

Selon les organisateurs, ce salon a permis, durant trois jours, aux professionnels, étudiants et chercheurs ainsi qu'au grand public de visiter les expositions et s'informer sur les avancées réalisées dans les domaines des technologies aéronautiques. Ils ont assisté à des démonstrations en vol des systèmes de véhicules sans pilote et à des actions techniques de montage des équipements.



Conférences, rencontres et utilisation de simulateur de vol dans le pilotage des aéronefs figuraient au programme. Le coup d'envoi de ce salon international a été donné, dans la matinée du vendredi, par Mohamed Mébarki, le ministre de l'Enseignement Supérieur et la Recherche Scientifique.

Tegguer Kaddour

